

1939

Hechos Mundiales

28 de Enero

El físico alemán, Otto Hahn y su colega Fritz Strassmann han descubierto la forma de separar el átomo de Urano al bombardear con neutrones el átomo original de Urano, y descubrir así, que al separarse liberaban grandes cantidades de energía. A este trascendental proceso se le llamó fisión nuclear. Este descubrimiento dio inicio a una ardua investigación acerca de la utilización del mismo en armas bélicas.

(Este tipo de bombas se utilizó años más tarde en la 2da guerra mundial)

15 de Marzo de 1939

Hitler toma la ciudad Checoslovaca de Praga, tras invadir los Sudetes, se ha instalado en el palacio de Hradzin, donde antes vivían los reyes bohemios. La acogida a los Nazis se vio visiblemente contrastada con la calurosa bienvenida que se les ofreció a los Nazis en Sudetes.

4 de Abril

En Irak, el pequeño Amir Faisal, sucede a su padre el rey Ghazi de Irak, tras morir en un accidente automovilístico; el pequeño sucesor tenía tan sólo tres años cuando quedó al mando de una nación. Se cree que el rey fue asesinado por los ingleses que tienen bases aéreas en Irak. Su tío estará a cargo del niño, y el poder será manejado por el primer ministro el general Nuri.

28 de Junio de 1939

En Surrey, Inglaterra se encuentran restos de una embarcación funeraria Anglo-sajona, que contenía oro, plata, y armas de la época. Por datación y estimación, la barca databa del año 357 D.C, época en la cual todavía no habían sido Cristianizados los celtas.

31 de Agosto

Un millón de niños ingleses han sido evacuados de las ciudades hacia lugares con menos riesgos de bombardeo, tras las malas relaciones políticas entre el Reino Unido y Alemania. Así mismo, en la catedral de Notre Dame en París por miedo a posibles ataques alemanes, se han desinstalado todos los vitrales que tienen un precio invaluable, y ya no son restaurables.

1 de septiembre

Hoy en la madrugada, tropas nazis invadieron a Polonia con tanques blindados, y utilizando la táctica del Blitzkrieg, que en español se traduce guerra relámpago, y trataba de agarrar al enemigo por sorpresa. Las tropas de Adolfo Hitler guerrearon durante pocas horas con las tropas

Polacas, pero al final los locales tuvieron que inclinar la cabeza ante las tropas nazis.

3 de Septiembre

A las 11:15 a.m. el primer ministro inglés Neville Chamberlain declaró el estado de guerra inminente entre

Alemania e Inglaterra. Éste dio un ultimátum a Alemania para que abandonase a Polonia cuanto antes, pues Gran Bretaña tenía un tratado de ayuda mutua con este país eslavo. A este ultimátum se le unió el de Francia, y ante la negativa de los alemanes, se desató la segunda guerra mundial.

Noticias en Colombia

Presidente: Eduardo Santos Montejó

Lugar de nacimiento: Bogotá, Cundinamarca

Profesión: abogado

Periodo de posesión: 1938 – 1940

Edad de posesión: 50

Edad de muerte: 86

1939

Se crea el Instituto de Crédito Territorial (ICT), para fomentar la construcción de vivienda popular.

Sociedad

Costumbres: Casarse bastante joven, más o menos a los 19 ó 20 años.

Pedir la mano de la prometida en la casa de sus padres, y obtener su respectiva autorización sobre la relación.

En la forma de peinarse se comenzaron a utilizar los rulos.

En la forma de vestirse se implementó el uso de letines.

Política

Líderes mundiales:

–Mohandas Gandhi quien luchó por la libertad de la India.

–José Stalin quien creó un régimen de terror que le costó la vida a millones de campesinos Rusos.

–Benito Mussolini quien trató de crear un nuevo imperio romano, y manejó el destino de Italia durante veintiún años.

–Francisco Franco quien gobernó España dictatorialmente desde 1939 hasta su muerte en 1975.

Artistas preferidos:

–Greta Garbo

–Clark Gable

–Rhett Butler

Deportistas famosos:

–Jeese Owens en las olimpiadas de Michigan `39 obtuvo seis medallas de oro, y e hizo cuatro record mundiales.